

RILIS NASIONAL

Kabag dan Kapolsek di Polresta Bukittinggi Diserah Terimakan

Linda Sari - BUKITTINGGI.RILISNASIONAL.COM

Apr 12, 2023 - 00:39



Kabag dan Kapolsek di Polresta Bukittinggi Diserah Terimakan

Kabag dan Kapolsek di Polresta Bukittinggi Diserah Terimakan

BUKITTINGGI - Polda Sumbar melakukan rotasi jabatan personilnya sejajaran baik Perwira, Bintara maupun Pegawai Negeri Sipil (PNS) di lingkungan Polri.

Tak terkecuali Polresta Bukittinggi, sesuai Surat Telegram Nomor : ST/242/III/Kep/2023, ada dua orang perwira Polresta Bukittinggi hari ini dilantik dan di serah terimakan.

Bertempat di Aula Polresta Bukittinggi, Kapolresta Bukittinggi KOMBES POL Yessi Kurniati, S.I.K, M.M memimpin langsung jalanya upacara serah terima jabatan di lingkungan Polresta Bukittinggi.

Dikatakan, Sertijab di lingkungan Polri mengandung makna penting dan strategis di tinjau dari upaya Polri untuk meningkatkan kualitas kinerja organisasi dan menjalankan perintah dengan seksama dan penuh rasa tanggung jawab.

“Dengan sertijab ini, regenerasi kepemimpinan yang diharapkan dapat membawa ide-ide baru dan mampu menciptakan langkah-langkah kreatif dan inovatif dalam menjalankan roda organisasi.

Selain itu amanah yang di emban tidak hanya di pertanggung jawabkan di hadapan Tuhan, akan tetapi menjadi tanggung jawab moral dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Dikatakan, jabatan dan kewenangan merupakan amanah yang harus kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, sekaligus sebagai bentuk pengabdian dan ibadah.

“Diharapkan kepada pejabat baru segera menyesuaikan tugas yang di emban, dan kepada pejabat lama di ucapkan terima kasih atas dedikasi selama bertugas di Polresta Bukittinggi ”, demikian KOMBES POL Yessi Kurniati, S.I.K, M.M.

Jabatan yang dilantik dan diserah terimakan pada hari ini Selasa (11/4/2022) adalah Ps. Kabag Ops, dan Kapolsek Banuhampu Sungai Puar,” ujar Kabag SDM KOMPOL Jefrizal, S.H, M.H.

Untuk jabatan Kabag Ops yang sebelumnya di jabat oleh KOMPOL Julianson, S.H. M.H (pindah menjadi Kabag Ops Polres Payakumbuh Polda Sumbar) di serahkan kepada KOMPOL Afrides Roema, S.H (sebelumnya Kapolsek Padang Timur Polresta Padang Polda Sumbar), dan Kapolsek Banuhampu Sungai Puar dari AKP Asep Wahyudi, S.I.K, M.Si, (jabatan baru Kasat Lantas Polres Sawahlunto Polda Sumbar) kepada AKP Syaiful, S.H, M.H (sebelumnya Danki Dalmas 3 Sipadal Subdit Dalmas Dit Samapta Polda Sumbar).

Kegiatan serah terima jabatan berlangsung secara khidmat dan lancar serta di hadiri oleh seluruh Pejabat Utama Polres beserta Kapolsek jajaran juga seluruh bintara serta ASN Polresta Bukittinggi. (*)